



IPC sube menos de lo esperado y da tregua a bolsillos de los chilenos

Description

El Índice de Precios al Consumidor en Chile durante abril tuvo un alza de 0,2 puntos, inferior a lo proyectado por los mercados, informó hoy el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

De acuerdo con los datos publicados por la entidad, la inflación acumulada en lo que va del año es de 2,2 por ciento y a 12 meses plazo registra 4,5.

Respecto a las divisiones que componen este indicador, los mayores incrementos estuvieron en las de Bienes y Servicios Diversos, con 1,2 puntos; Bebidas Alcohólicas y Tabaco (1,1); Seguros y Servicios Financieros (0,6) y Equipamiento y Mantenimiento del Hogar (0,5).

Vestuario y Calzado cayeron en dos unidades; mientras Alimentos y Bebidas no Alcohólicas, Transporte e Información y Comunicaciones no tuvieron ninguna variación respecto al mes anterior.

Por productos, los tomates se encarecieron en 7,1 por ciento, pero el alza fue neutralizada por otros renglones.

Los alimentos adquiridos en restaurantes, cafeterías y establecimientos similares subieron 0,6; el arriendo de viviendas en 0,4; en tanto el precio de la gasolina decreció 1,1 y las bebidas gaseosas cayeron 3,4, señaló el boletín del INE.

Fuente: EL Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025